## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- Commission scolaire des Chic-Chocs -

## Nomination à la présidence et à la vice-présidence du comité exécutif

**Gaspé, le 11 décembre 2007** – Le 4 décembre dernier, les membres du comité exécutif ont procédé à la nomination de la présidence et de la vice-présidence du Comité.

Monsieur Jean-Marc Lemieux a été élu, par acclamation, à titre de président du comité exécutif, et ce, pour une quatrième année consécutive. Madame Jocelyne Côté a été élue, par acclamation, en tant que vice-présidente du Comité. Madame Côté entame également sa quatrième année à titre de vice-présidente de ce Comité.

Voici les membres du comité exécutif pour l'année 2007-2008 :



Rangée arrière: M. Joël Francoeur M. Franckie (Commissaire-parent), Lévesque, M. Jean-Marc Lemieux (Président du comité exécutif), M. Ghislain Smith Rangée avant: Mme Marie-France Minville (Commissaire-parent), M. Jean-Pierre Pigeon (Président du conseil des commissaires), Mme Jocelyne Côté (Viceprésidente du comité exécutif), Mme Monique Chrétien, Guylaine Mme Bernatchez

Photo: Michel Morin

Site Internet: www.cschic-chocs.net

**Source :** Marie-Noëlle Dion, agente d'information Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

-30-